



Efrain de Jesús gordillo garcia

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Antropología medica 1

PASIÓN POR EDUCAR

1

“A”

-ANTROPOLOGIA MEDICA-

La antropología médica es el estudio que se le hace a la humanidad, estudia sus culturas es la investigación empírica. La antropología nos sirve para saber cual es la creencias de las personas, sus culturas un ejemplo podría ser de algunas comunidades antes de poder llevar una práctica debemos o tenemos que llevar o hacer una investigación previa sobre cuales son sus culturas, religión y sus formas de ver las cosas esto va muy de la mano con lo de interculturalidad pero en este caso la antropología primera se basa en la investigación por esto siempre hay personas que impulsen en hacerlo en este caso fueron Virginia Henderson, Margaret Leininger quienes estas personas impulsaron a que la medicina o la antropología se base por la investigación, para que la antropología médica se empezara a desarrollar tuvo que darce inicio con programas Comunitarios etnias, culturas para comenzar con esto habia que llevar un orden. 1^o Resolver problemas 2^o Analisis del conflicto y se tenia que analizar porque se dio tal problema o cuales son las principales causas Cuando se inicio con esto se empezaron por preguntas y las respuestas implicas fueron las que girieron para poder llevar la antropología en programas de salud en las comunidades e incluía tambien se llevo a paises que aun no eran o no estaban muy desarrolladas pero para ellas tambien se tenian que asociar otras ramas de investigación como fue la sociología

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Goldillo Garcia Efraim de Jesus 1 "A" 21/09/22

- Consideraciones antropologicas en el Proceso de Formacion Profesional en el medico General.

Como ya habiamos comentado que la antropologia es el estudio del hombre pero no solo en medicina si no tambien para la psicologia porque tambien estas ramas van de la mano con medicina, lo que la antropologia tiene que estar de acuerdo con las culturas o creencias de las demas personas para la convivencia en el ser humano influyen muchas dimensiones como, biologicas, psicologicas y socio-culturales, las cuales estan relacionados entre como bien tenemos ya entendido cada ser humano o cada persona tenemos diferentes conductas o creencias y esto se debe muchas veces al lugar donde vivimos o por herencia de papa o mama, en Chiapas cada municipio o cada comunidad existen muchas creencias y cada region son diferentes. Como menciona la cultura sociocultural Vigotsky donde se menciona valor de la cultura para el desarrollo de los procesos psicologicos, debido a que estas culturas son validas la cultura es la que expresa que es la unica forma en la que existe en la humanidad, en la actualidad es muy importante estudiar al hombre para saber sus culturas, y como lo relacionan la cultura con la mente cuerpo y esto ya se va perdiendo en la actualidad o es decir que ya se perdio y estan tratando de recuperarlo y esto es muy importante y mas en la zona donde nosotros vivimos que es el estado de Chiapas donde tenemos muchas culturas o creencias, en nuestro estado tienen muchas zonas

sono enfermable, esto nos dice que el ser humano se puede enfermar en cualquier momento que todas estas cosas expuestas a enfermarnos en alguna ocasion. entonces tambien la antropologia medica tambien estudia a las seres humanos enfermos o en si la enfermedad investiga cuales son las causas y como se desarrolla dicha enfermedad pero esta antropologia tambien esta asociada a la filosofia ya que la filosofia es la madre de todas las ciencias ya que esta ciencia nos ayuda a poder hablar con las personas dar nuestros puntos de vista o dar respuestas en la antropologia hay que hacer argumentos lo cual la filosofia es lo que nos ayuda a esto antropologia la antropologia medica, la antropologia estudia los diferentes cambios de pensamientos o culturas trata de comprender esto en medicina la antropologia medica es el estudio de los cambios estilos de vidas que tiene una sociedad la forma en la que vive, creencias y las ideas de los pueblos hay un autor que nos dice Garcia hora nos dice que en la enfermedad las culturas ni los grupos sociales manejan las mismas parametros para determinar cuando una persona esta sana o esta enferma esto no a que no depende a que grupo social o a que cultura pertenece sino que nosotros debemos ver si la persona esta sana o enfermo o en que estado de salud se encuentra. y el medico debe ver por su salud y tratar de darle un medicamento para su dolor, el medico no

Querts Méndez, O., Montoya Rivera, J., Beltrán Moret, M., Caballero Herrera, MY, & Orozco Hechavarría, O. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. MEDISAN , 17 (10), 7020–7029. <https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=368444997013>

S/f). Recuperado el 15 de septiembre de 2022, de [http://file:///C:/Users/USUARIO/Downloads/antropologia%20\(1\).pdf](http://file:///C:/Users/USUARIO/Downloads/antropologia%20(1).pdf)

(S/f). Recuperado el 15 de septiembre de 2022, de [http://file:///C:/Users/USUARIO/Downloads/ars_medica_jun_2008_vol07_num02_190_la_antropologia_medica_de_pedro_lain_entralgo_0%20\(1\).pdf](http://file:///C:/Users/USUARIO/Downloads/ars_medica_jun_2008_vol07_num02_190_la_antropologia_medica_de_pedro_lain_entralgo_0%20(1).pdf)

